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为进一步促进民营企业发展，充分发挥民营企业吸纳各类劳
动者就业的主渠道作用，切实帮扶各类求职者实现就业，广西壮
族自治区就业局、桂林市人力资源和社会保障局、桂林市教育
局、桂林市总工会、桂林市工商业联合会将于2019年4月17日举
办以“就业政策惠民企，就业服务促发展”为主题的2019年民
营企业招聘周专场招聘会，欢迎广大求职者进场应聘。

一、时间：2019年4月17日9：00—12：00。
二、地点：桂林市就业局(西凤路6号)
三、招聘单位：本市企业50家，提供就业岗位5000余个。
四、服务对象：以高校毕业生等青年群体和农村建档立卡贫

困劳动力、转岗下岗职工为重点，同时面向各类求职者。
五、承办单位：桂林市就业局
六、咨询电话：0773-2813303

桂林市就业局
2019年4月12日

2019年桂林市“民营企业招聘周”

活动专场招聘会通告 近日，我公司发现在桂林市区有企业或个人
违反国家《反不正当竞争法》的规定，使用与我公
司相近或相似的企业名称、标志。另有部份自媒体
违反国家新闻发布的法律法规，发布、转载与我公
司相关的不实信息，将其他单位和个人损害消费
者利益的行为，错误描述是我公司所为，严重损害
我公司声誉。对此，我公司严正声明如下：

一、我公司经桂林市工商行政管理局核准名
称为“桂林市顺昌食品有限公司”，企业标志
Logo为 ，凡与前述名称、标志Logo
不符者，均非我公司开设的分店或专卖店、特许
经销店。凡擅自使用、悬挂与上述我公司名称、
标志Logo相近或相似招牌，故意混淆、错误引
导他人认为是我公司企业或者销售商品，行为违
反国家《反不正当竞争法》规定的，我公司将依
法追究其法律责任。

二、针对部分自媒体对近日桂林火车南站附

近有消费者购买芒果，被不良商家短斤少两一事，
错误发布、转载系我公司所为一事。该自媒体的上
述行为未进行调查核实，未尽认真审查义务，该商
家与我公司没有任何关系。该自媒体的发布、转载
行为已违反国家相关法律法规的规定，给我公司
声誉造成损害。我公司要求其道歉并消除不良影
响，并保留追究其法律责任的权利。

三、我公司作为广西区知名食品企业，一贯
秉承“诚信务实、顾客至上、质量为本、精益求
精”的质量安全方针，将一如既往严格执行国家
《食品安全法》、《产品质量法》、《消费者权
益保护法》及其他法律法规，生产安全、美味旅
游休闲食品和土特产品，为山水甲天下的美丽家
园增光添彩。

特此声明！
桂林市顺昌食品有限公司

2019年4月11日

桂林市顺昌食品有限公司声明

多条县际班线已投入新能源车
10日上午，记者来到全州汽车总站，看见全州至

桂林和全州至兴安的新能源纯电动客车正停在这里，
等候乘客上车，该型车长8 .26米、34座。

车站工作人员告诉记者，目前 10 辆新能源县际
班车已全部投入使用，3月30日，第一批全州至桂林
往返的5辆新能源汽车开始启用，4月4日，另外5辆全
州至兴安往返的新能源汽车也正式启用。

“全州至兴安每辆车每天跑4个班次，也就是来回
两次，上午和下午都有车。比如放假那几天人比较
多，每辆车就会跑6个班次。”工作人员表示，全州至
兴安的班车已经全部使用新能源车，但全州至桂林往
返的新能源车则是混在普通班次里。“每天上午，5辆
新能源车会从全州出发去往桂林，在桂林补电之后，
下午再从桂林发车回到全州。”

记者了解到，这些新能源的县际班车购票价格与
普通柴油车无异，但乘坐的体验感会更好。

赵女士是全州绍水人，记者见到她时，她正准备
乘坐全州至兴安的新能源班车。“我以前在外地乘坐
过新能源的县际班车，但是在桂林还是第一次乘坐，
相比普通的车，新能源车没有汽油味，也不会有噪
音，而且开车震感比较小，新车又比较干净，给我选
我肯定愿意坐新能源汽车。”

车站工作人员表示，很多人一开始乘车时，并不知
道是新能源车，但乘坐后就会感觉到体验完全不同，一
些每天需要乘班车去上班的人会特别支持新能源车。

桂林骏达运输股份有限公司的相关负责人苏先生
告诉记者，目前除了桂林至全州有新能源县际班车外，
桂林至灌阳和桂林至永福也已经有了新能源班车。

“桂林至永福有8辆新能源车，是去年投入使用
的，桂林至灌阳的6辆新能源车则是今年年初投入使用
的，加上全州那边的车，整个桂林目前的县际新能源
班车已经超过了20辆。”苏先生说。

电费、保养费价格低
卢先生已经开了20多年的客车，目前是全州至兴

安新能源班车的司机。他告诉记者，从这几天的驾驶
情况来看，新能源汽车的驾驶条件明显好很多。

“以前的柴油车要踩离合器，还要经常挂挡，现
在省了很多麻烦事。”他说，新能源车都是使用气囊
避震，驾驶座椅也有气囊，所以在整个行车过程中颠
簸感会小很多。“车速是差不多的，但是刹车明显好
了很多，刹车时车轮不会偏向一边，更加安全。”

除了驾车更安全，新能源汽车在后期的使用成本
会更低一些。

全州县富强客运公司负责人蒋先生表示，购买一
辆新能源客车，原价将近62万元，扣除补贴后大约是50
万元，而普通柴油车价格是30多万元。对比之下，虽然
前期投入会比较大，但使用后的成本会有明显下降。

他给记者算了一笔账，全州至桂林全程120公里
左右，燃油车跑一个单程的油费在140元以上，而新
能源汽车的电费大约在70元左右。也就是说，跑一个
单程的开支能比原来节省一半以上。

而在修理和保养方面，新能源车也能省下不少
钱。“这些新能源车的主要三大配件电驱、电控、电
池是保修8年、80万公里，如果修不好是免费置换
的。而原来的燃油车出问题则是自己花钱修理，有时
候大修一次就要花费几万元，离合器磨损、机油等其
他花销也不少。光是这些其他费用算下来，新能源车
一年至少可以省5000元。”

蒋先生说，他粗略估算了一下，新能源车投入使
用后，大约在5年左右的时间回本，之后才是纯收益。
“根据相关规定，这些客运车辆使用8年以后就不能
再载客了。所以纯收益的时间也就是3年左右，等于为
购买下一批车辆积累本钱。”

充电桩不足是难题
近年来，新能源车发展迅速，无论是私家车还是

公共车辆数量都越来越多，但“充电难”却是个问题，新
能源车与充电桩一直都是“僧多粥少”的状态。

蒋先生说，充满电的情况下，新能源车可以跑
200 多公里。兴安没充电桩，从全州出发往返一次没
问题，回来充半个小时就可以满了。但从全州开到桂
林，可能就需要在桂林补充一个小时的电才够回来。

他介绍，如果空电状态下，充满电需要2个小时，
如今10辆新能源班车如果需要充电，全部都是借用别
人的充电桩。“在全州县是借用公交公司的充电桩，在城
北充电站和全州火车南站都有充电桩，而在桂林则是借
用桂林汽车客运北站的小麻雀物流基地的充电桩。”

使用别家公司的充电桩肯定会有很多不便，蒋先
生表示，天气热时，充电速度就比较慢，有时候车多
可能需要等候充电。而且使用别人的充电桩充电，价
格贵一些。“充满一辆车是100度电，借用别人的充
电桩每度电收费要1 .5元，如果是自己的充电桩，电费
还能省将近一半。”

同样的问题也出现在骏达公司，苏先生表示，目
前汽车客运北站小麻雀物流基地和桂林汽车客运南站
有充电桩，但数量不多。永福的新能源车停在琴潭客
运站，但只有小型充电桩，充满要十几个小时。“建
设充电桩需要场地和资金，比如小麻雀的充电桩就花
费了200多万，很多企业是负担不了的，我们也希望
相关部门在充电设施方面给予更多的支持。”

除了充电难的问题，回收车辆与线路也是一个难
题。蒋先生表示，目前想要投放新能源县际班车，最
直接的办法就是把快到8年年限的车辆和线路进行回
收，再办理相关手续投放新能源车。“很多人宁愿亏
本继续使用原来的车，也不愿意给我们回收，如果要
开出很高的价格，我们也难以接受。”

未来会有更多新能源客车
全州县交通局相关负责人介绍，新能源纯电动客

车乘坐舒适、几乎静音行驶、零排放，是公交车和班
线车发展的方向。

“近年来，全州以绩效考核为抓手，大力推进新
能源公交车和客车应用步伐，全县公交线路投放的基
本是新能源纯电动公交车，而此次也是首次在县际客
运班线上投放新能源汽车。”该负责人说，截至目
前，全州县共有新能源纯电动公交车和客车 361 辆，
数量在全区所有县中最多。

下一步，将继续在县内和县际客运班线上用新能
源纯电动客车替换传统燃油客车，并促进全县“旅游
+交通”事业更好更快发展。

蒋先生表示，受到高铁冲击，现在汽车客运的客
流在逐年减少，客运成本逐年增加，很多县际班车都
是亏本的。所以很多公司、车主自己也在谋求转型，
而此次10辆新能源汽车的投放正是一种摸索。

“如果这些新能源班车运营得好，加上政府支
持，充电设施完善，我们未来肯定会大量投入使用新
能源县际班车，比如尝试把全州至桂林的班车全部换
成新能源汽车，把全州至灌阳，甚至全州至永州等地
的班车也进行逐步更换。”

苏先生表示，目前车站对新能源班车的管理和普
通燃油车差不多。“新能源县际班车是一种趋势，但
由于续航、充电桩、电池老化等问题，一般适合于中
短途的县际班次。下一步，我们会根据实际情况，建
立更多的充电桩，并在更多县际班线中投入使用新能
源汽车。” 记者林扬 文/摄

视点
乘驾更舒适 省钱又环保

桂林县际班车试水“新能源”
近日，全州县富强客运有限公司在全州县城北新区充电站举行了新能源纯电动客车发车仪式，启动仪式

上，该公司购置的10辆新能源纯电动客车相继驶出城北充电站来到全州汽车总站，其中5辆还开启了全州至桂林
的首次往返。

如今，新能源公交车在城市里已经很常见，但县际班车使用新能源汽车则比较少见。这些车的续航如何？
适合跑县际班次吗？能节省多少钱？会受到老百姓欢迎吗？

新能源县际班车正在充电。


